

Hartberg, 9. Dezember 2021

Sehr geehrte Obleute, liebe Sektionsleiter*innen!

Ein weiteres Sportjahr, das von vielen Einschränkungen durch die Pandemie geprägt war, neigt sich dem Ende zu. Leider konnten wir durch den Lockdown auch die geplante gemeinsame vorweihnachtliche Sitzung nicht abhalten.

In der Rückschau muss man feststellen, dass im Spitzensportbereich bei den Bundesligastartern im Fußball und Volleyball ein nahezu uneingeschränkter Sportbetrieb über lange Zeit stattfinden konnte. Dass einige Spiele ohne oder mit weniger Zusehern stattfinden mussten, trübt natürlich ein wenig den Blick auf die tollen sportlichen Ergebnisse, zu denen wir herzlich gratulieren. Die Schachbundesliga hingegen musste leider ohne Endergebnis abgebrochen werden.

Der Sommer lief gerade bei den Freiluftsportarten Leichtathletik, Radsport und Tennis (Herrenmannschaft 2. Bundesliga) mit einigen schönen nationalen Erfolgen sehr erfolgreich. Im Judo konnten zumindest bei steirischen Meisterschaften im September Medaillen erkämpft werden. Auch zu diesen Leistungen möchten wir gratulieren.

Für den Sport abseits der Spitzensportregelung war das Jahr 2021 - gelinde gesagt - sehr durchwachsen. Mit den Einschränkungen im Winter, Frühjahr und nun auch wieder im Herbst konnte kaum ein geregelter Sportbetrieb aufrechterhalten werden. Ein großes Danke allen Funktionär*innen und Trainerinnen*innen, die trotzdem alles versucht haben, um mit den Mitgliedern in Kontakt zu bleiben und zumindest die spärlichen Zeiten, in denen Breitensport möglich war, zu nutzen.

Natürlich freut uns, dass wir in diesem Zeitfenster auch ein kleines gesellschaftliches Highlight mit dem Stadtfest zum 75jährigen Jubiläum setzen konnte. Danke noch einmal an Judo, Radsport, Tennis, Tischtennis und Volleyball für ihren Einsatz an den Bars. Danke auch an alle Helfer*innen aus dem Vorstand und Danke auch an die vielen Gäste aus allen Mitgliedsvereinen und Sektionen, die hoffentlich den Nachmittag und Abend gemeinsam genossen haben. Gratulation auch noch einmal den Sportler*innen und Funktionär*innen, die an diesem Nachmittag für ihre Leistungen eine Ehrung erhalten haben.

In der Hoffnung, dass der Sport möglichst bald wieder uneingeschränkt stattfinden kann, wünschen wir allen Mitgliedern des TSV Hartberg ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2022!

Mit sportlichen Grüßen,



Mag. Michael Horvath
Obmann



Florian Gigler
Schriftführer